

TOPICS
特集
収納



おうちの中の収納アイデア

春を迎えるにあたり、新生活の準備をしている方も多いのでは？
おうちの中を整えて、スッキリとした気持ちで新年度をスタートしましょう！

Point 1 物を減らす

まずは増えてしまった物を減らすことからスタート！

「ついついとおいてしまう」もの

何かに使えるかも…と、溜まってしまいがちな紙袋や、キッチンの空き瓶。
お気に入りのものだけ数点残して、残りは思い切って捨てましょう。



「まだ使える」もの

洋服や靴など、「まだ着られるから…」とタンスの奥で眠っていませんか？
いきなり捨てられなくても、まずは最近使っていない物を出し、別の場所に置いてみましょう。
そこからしばらく着ないものは処分を検討してもいいかもしれません。



Point 2 収納スペースを増やすリフォーム

リフォームで、お部屋が綺麗になるだけでなく、暮らしやすさもアップ！

玄関収納

玄関は靴をしまうだけの場所ではありません！
玄関の広さに合わせて収納を取り付け、コートやかばんを収納すれば、毎朝の身支度がラクに。
さらに、ウイルスや花粉をお部屋に持ち込むのを防ぐことにもつながります。



キッチン収納

手軽に収納場所を増やすなら、吊り戸棚や背面収納がおすすめ。
天井や壁の空いているスペースを有効活用できます。
また、キッチン本体を長い年数お使いなら、本体ごと新しい物に交換する手も。
最新のキッチンは隙間なく物をしまえたり、取り出しやすくなっていたり、収納力も使い勝手も向上しています。



Point 3 彩りを加える

お片づけと収納でスッキリしたお部屋に緑を飾れば、リラックス効果で気分もスッキリ！
お花の種類やお手入れ方法は、お花屋さんにご相談ください。お庭の手入れも承ります。

お部屋で植物を育てる

かわいらしい見た目でも人気の多肉植物は、小さなスペースのインテリアとしておすすめ。
土がなくても育つ「エアプランツ」は、水やりが少なく済むのでお手入れ簡単！吊るしたり、好きな場所に置いたりして楽しめます。



造花を飾る

日の当たらない部屋や、トイレなどに華やかさを加えるのにぴったりなのがアーティフィシャルフラワーやフェイクグリーン。
お手入れの必要もなくさまざまな種類から選べます。



お庭のお手入れ

植物が一気に育ち始める前に、植え替えをしてみてもいい？
整ったお庭を眺めれば、心も晴れやかに新しい季節を迎えられます。



お花屋さんからのお知らせ

Notice from Flower Shop

特別な日に「おめでとう」と「ありがとう」の気持ちをこめてお花を贈りましょう

●誕生日 ●卒業
●入学などの記念日

ご予算に応じて承ります。ご予約は店舗スタッフまでお願いします。TEL 095-838-3254

前号でご紹介したパインハイセンス分包装タイプを数量限定でお試しプレゼントいたします！お花屋さんスタッフにお声がけください

Local information 地域のお店を紹介

No.08 アイシングクッキー Diana (ダイアナ)

令和4年2月5日、かき道1丁目にアイシングクッキー Dianaさんの工房がOPENしました。
クッキーの上にアイシングクリームでデザインしたものをアイシングクッキーといいます。
見て可愛い♡食べておいしい♡クッキーを製作されています。お誕生日に、贈り物に、プチギフトに、もちろんご自宅用にも、いろいろな用途に対応します。
予約してからの製作のため、工房は商品の受け取りのみで店頭販売はありません。全国発送もできるのをお祝いごとの贈り物などにもおすすめです。

〒851-0115 長崎市かき道1丁目22-12 ※店頭販売なし

ご注文方法等、詳しくはInstagramをご覧ください。

DIANA.COOKIE.MM

街角散策 矢上団地のガードパイプ

道路に設置されたガードパイプ、サビで茶色いものがほとんどの中、一部分がきれいになっているのにお気づきですか？

Before After

写真はかき道3丁目の交差点付近です。
自治会連絡協議会の依頼で市が、腐食の激しいものから部分的に、きれいで安全なものに入れ替えを行っています。

グループホーム なぎさ 介護スタッフ募集!! 2名

勤務時間など、ご相談に応じます。

お問い合わせ先 ☎813-3921

グループホーム なぎさ 有料老人ホーム はまゆう

皆様に頼られる企業像を目指して

代表取締役 山下 龍太郎

春3月、矢上団地の皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。梅が咲き誇り、桃や桜がその開花をいまかいまかと待ち構えているようです。当社も皆様のご支援をいただきながら令和3年度を終わり4月からの新しい年度に向けた取り組みを進めています。

世界では、国連の動きと相まってCO2を排出しないカーボンニュートラルへの動きが大きく叫ばれ、従来の産業構造さえ変わってしまう動きが現実のものとなっています。
現時点では、人々の生活を支えるガス、電気、水道などを供給するためには多くのCO2排出が必要であり、当社としても

排出しないガスの供給に向けた取り組みが必要と考えています。この様な中でも私たちが目の前のやるべきこととして

- (1) 絶え間なく地域の皆様の声をお聞きし、すぐにお伺いする。
- (2) ガス供給の保安業務に力を入れ、安全なガス供給をさせていただく。
- (3) ガス供給に加えてリフォーム、フラワーにより、快適な住まい作りのお手伝いをさせていただく。

以上の取り組みを行う事で、地域インフラを支える企業として、矢上団地の皆様に頼られる企業像を目指してまいります。